

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Harald Händel
Pressesprecher

Alexander Leifels
Mitarbeiter

Telefon
(03334) 64 – 512/ 513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 137/13 vom 16. September 2013

Kooperation bei "Haus der kleinen Forscher"

Für die Kita im künftigen Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio wird es eine Kooperation mit der Stiftung "Haus der kleinen Forscher" geben. Eine entsprechende Vereinbarung unterzeichneten am 16. September im Rathaus Eberswalde Stiftungsvorstand Claudia Striffler und Bürgermeister Friedhelm Boginski. Die Kita mit dem Namen "Haus der kleinen Forscher" soll Naturwissenschaft und Technik einen festen Platz im Alltag der Kinder geben, Kindern möglichst viel Zeit zum Forschen lassen und damit ihre Bildungschancen erhöhen. In diesem Zusammenhang erklärte das Stadtoberhaupt: "Die Erziehungs- und Bildungsarbeit in Eberswalde liegt mir besonders am Herzen. Kinder und Jugendliche in Eberswalde genießen unsere uneingeschränkte Fürsorge. Ich freue mich, dass die Stiftung uns unterstützt und wir mit dieser Kooperation eine Kita mit dem Schwerpunkt Naturwissenschaft bekommen."

Auf die Unterzeichnung der Kooperationsvereinbarung zwischen Stadt und Stiftung folgte eine Kick-Off-Veranstaltung zur Fortbildung der künftigen Erzieherinnen und Erzieher der Kita "Haus der kleinen Forscher", die im kommenden Jahr im Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio ihr neues Zuhause haben wird.

Die gemeinnützige Stiftung „Haus der kleinen Forscher“ engagiert sich mit einer bundesweiten Initiative für die Bildung von Kindern im Kita- und Grundschulalter in den Bereichen Naturwissenschaften, Mathematik und Technik. Sie unterstützt mit ihren Angeboten pädagogische Fach- und Lehrkräfte dabei, Mädchen und Jungen bei ihrer Entdeckungsreise durch den Alltag zu begleiten. Partner der Stiftung sind die Helmholtz-Gemeinschaft, die Siemens Stiftung, die Dietmar Hopp Stiftung, die Deutsche Telekom Stiftung und die Autostadt in Wolfsburg. Gefördert wird sie vom Bundesministerium für Bildung und Forschung.